
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Contraceptivos injetáveis para 
mulheres em idade fértil - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, No Brasil 50% das gestações são não planejadas o que aumenta a morbimortalidade materno infantil 
e aumenta a desigualdade social. Dessa forma o SUS precisa investir mais em saúde reprodutiva aumentando a oferta de contraceptivos.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ambos os medicamentos, Positivo e facilidades: Pela questão de ser injetáveis é mais difícil a mulher 
esquecer do medicamento, além de apresentar menos sangramento desfavorável, Negativo e dificuldades: Algumas pacientes desistem do método 
devido a injeção dolorosa

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Os LARCs como implanon e Mirena são mais efetivos para evitar uma gestação não planejada, Positivo: 
Melhor adesão ao medicamento, Negativo: Sangramento desfavorável

21/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sobre o tema abordado, fica evidente a eficácia e segurança dos medicamentos mencionados e como 
esse método é importante para a saúde da mulher. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Utilizei o método contraceptivo: hormonais de uso oral, minha experiência em relação á esse procedimento é que 
obtive efetividade em relação ao medicamento. , Positivo e facilidades: Os resultados positivos e facilidades percebíveis foi a de análise de impacto 
dos custos, em que em todos os cenários haveria economia para o SUS. E também um outro ponto é a eficácia demostrada em relação aos métodos 
contraceptivos. , Negativo e dificuldades: O único resultado negativo e dificuldade na minha experiência foi o fato de esquecer de tomar o 
medicamento todos os dias no mesmo horário.  

3ª - Não

27/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos da ajuda da conitec pra q nossos filhos com FC e mutação F508 tenham o direito de viver 
e viver bem! poder respirar andar sem tossir com  esperança de uma vida quase normal, é isso q queremos.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Temos outros medicamentos no tratamento diário. No caso da minha filha com 100% Da doença. 
Ursacol.enzas pancreaticas, alfa dornase, tobramicina e colistymetato, azitromicina, vitaminas adek, suplementos diários mais Inalacoes hiper 
tônica e sabtamol , Positivo: , Negativo: 

29/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O leque de opções contraceptivos deve ser ampliado para atender as diversas necessidades e 
singularidades da população brasileira.

2ª - Não

3ª - Não

31/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A existência de uma segunda opção evita o desabastecimento. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ciclofemyna, Positivo e facilidades: Paciente aparentou menos efeitos colaterais., Negativo e 
dificuldades: Não houve.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Medroxiprogesterona 150mg, Positivo: Contracepção e amenorreia , Negativo: Ganho ponderal.
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01/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho uma amiga Tamires Martins que precisa dessas medicações para o seu tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

03/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "Este medicamento é de suma importância para a sobrevivência dos pacientes com Fibrose Cística, 
incluindo meu filho. A importância desse medicamento é que ele vai lá na célula defeituosa e a corrige, evitando a progressão da doença. No 
relatório para sociedade já está descrito todos os benefícios que este medicamento dá para a paciente que relatou a diferença da sua vida antes e 
depois da medicação. A questão da eficiência da medicação existem estudos científicos comprovando os benefícios, existem relatos de pacientes 
utilizando esta medicação no mundo inteiro. A questão que impacta é o custo para o governo. A vida das pessoas tem preço? Infelizmente, tem. 
Estamos na mão de vocês para decidir se nosso filho viverá mais, com qualidade de vida digna, ou se morrerá cedo, em uma cama de hospital. Hoje, 
meu filho tem 17 anos. Está no último ano do Ensino Médio, se preparando para prestar vestibular o ano que vem, com vários sonhos e desejos de 
uma vida feliz, sendo aceito em alguma profissão que escolher e contribuirá com impostos, na sua vida adulta. São anos de dedicação a um 
tratamento, desde que nasceu. Ele acorda as 5:00 horas para realizar a fisioterapia pulmonar, 2 inalações de manhã, com solução hipertônica e 
antibiótico, e a fisioterapia. São 2 horas de tratamento na parte da manhã e 2 horas a tarde, para garantir que a secreção densa do seu pulmão não 
grude nas paredes e ocasione internações constantes em hospitais. Claro, que com a nova medicação, este tratamento poderia ser reduzido, pois a 
secreção gerada diariamente iria diminuir. Além do tratamento, ele precisa tomar enzimas pancreáticas em cada alimentação para garantir que o 
que ele ingere seja distribuído corretamente para seu organismo e não perca vitaminas nas fezes. Sempre disse para meu filho que ele pode ser o 
que ele quiser, sonhar igual a todas as pessoas que não tem a Fibrose Cística em suas vidas. Mas, a cada ano, e os exames de rotina comprovam 
isso, a doença está avançando, progredindo. A cada ano ele perde função pulmonar, mesmo fazendo todo o tratamento diário correto. E agora, 
surge uma medicação milagrosa, que conseguirá fazer a doença estacionar, e vocês estão decidindo se meu filho terá ou não acesso a esta 
medicação? Coloquem-se no lugar dos pacientes e pais. Imaginem seus filhos com essa doença rara e a ""cura"" (ainda não é a cura, mas estacionar 
a doença significa como se fosse para nós) está ali, quase chegando nas suas mãos e uma comissão vai decidir se o governo deve ou não 
disponibilizar a melhora da qualidade de vida e futuro do seu filho. Muito triste precisar questionar ainda isso, se meu filho tem ou não direito a 
esta medicação, quando os estudos científicos comprovam a eficiência e melhora do paciente."

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Solução hipertônica inalatória, enzimas pancreáticas, Ursacol para o fígado, alfadornase, vários 
antibióticos para uso de controlar as bactérias, azitromicina, fisioterapias respiratórias, duas vezes ao dia, para eliminação da secreção pulmonar, 
exames periódicos para controle do avanço da doença., Positivo: Todos esses medicamentos citados acima, auxiliam no controle do avanço da 
doença retardando um pouco a evolução, porém, a progressão da doença continuará avançando. A diferença da medicação avaliada neste 
processo, é que vai lá dentro da célula defeituosa e corrige o problema, ocasionando que a doença não progrida mais., Negativo: Todos estes 
medicamentos utilizados diariamente, com certeza, terão efeitos colaterais no organismo do meu filho no futuro. Só ler a bula de cada um e já 
prever o futuro. São remédios paliativos, para amenizar a progressão da doença.

04/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Anticoncepcional injetável, Positivo: Evitou a gravidez, Negativo: 
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